
オリンピック東京招致決議
　　　　　　　　  賛成少数で否決
オリンピック東京招致決議
　　　　　　　　  賛成少数で否決
オリンピック東京招致決議
　　　　　　　　  賛成少数で否決

　
平
成
18
年
第
２
回
定
例
会
は
６
月
７
日
か
ら
20
日
ま
で
、
会
期
14
日
間
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
今
回
の
定
例
会
で

は
、
第
三
小
学
校
、
第
二
中
学
校
の
ト
イ
レ
改
修
工
事
契
約
な
ど
、
合
わ
せ
て
14
件
の
町
長
提
出
議
案
と
、「
第
31
回

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
競
技
大
会
の
東
京
招
致
に
関
す
る
決
議
」
な
ど
２
件
の
議
員
提
出
議
案
を
審
議
し
ま
し
た
。

起立採決の様子（6月 20日本会議）

　

10
年
後
に
開
催
さ
れ
る
「
第
31
回
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
競
技
大
会
を

東
京
に
招
致
す
る
た
め
の
決
議
」 

が
都
議
会
で
議
決
さ
れ
ま
し

た
。
ま
た
、
各
区
市
町
村
議
会
で
も
協
議
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

瑞
穂
町
議
会
で
も
東
京
招
致
を
求
め
る
決
議
案
を
議
員
２
名
が

提
出
者
と
な
り
、
ま
た
他
４
名
が
賛
同
者
と
し
て
提
案
し
ま
し
た
。

決
議
案
の
内
容
は
、
①
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
東
京
開
催
を
強
く
望
む
。

②
多
摩
地
域
で
の
競
技
の
開
催
を
求
め
る
。（
都
の
計
画
案
で
は
、

都
心
部
中
心
）
③
横
田
基
地
の
民
間
機
利
用
推
進
に
つ
な
が
る
こ

と
は
認
め
ら
れ
な
い
。
以
上
を
明
記
し
た
も
の
で
す
。

こ
の
案
に
対
し
多
く
の
議
員
か
ら
提
出
者
に
対
し
質
疑
が
あ
り
、

質
疑
終
了
後
２
名
の
議
員
か
ら
そ
れ
ぞ
れ
「
招
致
は
、
基
地
の
軍

民
共
用
に
拍
車
を
か
け
る
」「
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
を
口
実
と
し
た
巨

大
開
発
が
予
想
で
き
、
そ
の
結
末
は
増
税
と
福
祉
の
後
退
に
つ
な

が
る
」
と
い
っ
た
主
旨
の
反
対
討
論
が
あ
り
ま
し
た
。
ま
た
、
１

名
の
議
員
か
ら
「
青
少
年
に
夢
や
目
標
を
与
え
る
な
ど
、
健
全
育

成
に
寄
与
で
き
る
絶
好
の
機
会
で
あ
る
」
と
い
っ
た
主
旨
の
賛
成

討
論
も
あ
り
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
議
長
を
除
く
17
名
で
起
立
採
決
を
行
っ
た
結
果
、
賛
成

者
８
名
と
な
り
、
賛
成
少
数
で
こ
の
決
議
案
は
否
決
と
な
り
ま
し

た
。
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決議案が提出されるまでの経緯決議案が提出されるまでの経緯
　

今
回
の
決
議
は
、
都
議
会
議
長
か
ら
議
決

の
要
請
が
あ
っ
た
も
の
で
、
そ
れ
を
受
け
て

５
月
16
日
、
町
議
会
で
は
、
議
員
全
員
協
議

会
で
そ
の
取
り
扱
い
を
協
議
し
ま
し
た
。
そ

の
席
で
は
「
横
田
基
地
の
軍
民
共
用
化
の
促

進
に
つ
な
が
り
か
ね
な
い
」「
都
内
中
心
の

開
催
が
計
画
さ
れ
て
お
り
、
町
に
と
っ
て
の

メ
リ
ッ
ト
、
デ
メ
リ
ッ
ト
が
は
っ
き
り
し
な

い
」
な
ど
の
意
見
も
あ
り
ま
し
た
。

　

な
お
、
６
月
議
会
で
は
、
決
議
を
し
な
い

と
い
う
こ
と
で
一
致
し
ま
し
た
。

　
　
　
　
　

◆　
　
　
　
　
　

◆

　

し
か
し
、
６
月
９
日
に
開
催
さ
れ
た
全
員

協
議
会
で
は
、
改
め
て
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
問
題

に
つ
い
て
話
し
合
う
必
要
が
あ
る
の
で
は
と

い
う
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
中
で
、

「
６
月
議
会
に
決
議
案
を
提
出
し
て
本
会
議
に

諮
り
、
決
議
を
す
る
か
否
か
を
決
め
る
べ
き
」

と
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

多
く
の
議
員
か
ら
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催

そ
の
も
の
に
つ
い
て
は
賛
同
す
る
意
見
が
あ

り
ま
し
た
が
、
一
方
で
「
前
回
の
協
議
会
で

議
案
提
出
を
し
よ
う
と
い
う
意
見
が
な
か
っ

た
の
に
、
今
回
、
そ
れ
を
覆
そ
う
と
い
う
の

は
議
会
運
営
上
問
題
で
は
な
い
か
」
な
ど
の

意
見
も
あ
り
ま
し
た
。

　
　
　
　
　

◆　
　
　
　
　
　

◆

　

し
か
し
、
議
員
に
は
議
案
提
出
の
権
限
が

あ
り
ま
す
の
で
、
２
名
の
議
員
が
提
出
者
と

な
り
、
決
議
案
が
議
案
と
し
て
提
出
さ
れ
る

こ
と
に
な
っ
た
も
の
で
す
。

議員から提出議員への質疑
決議されれば、付記した条件は希薄になる。ここは、あえて黙するべきでは。
軍民共用化反対は前提。国民の１人として、招致を決議し、町民の負託に応えるべき。

Q
A

第 31回オリンピック競技大会の東京招致に関する決議案（抜粋）
提出議員：尾作　武夫、青山　　晋
賛同議員：福島千恵子、上野　　勝
　　　　　森　　　亘、小川　龍美

　首都である東京において約半世紀ぶりにオリンピックを開催することは、世界平和を希求する強
い意思を世界にアピールするとともに、これまで培ってきた独自の伝統・文化や先端的な技術・産
業を世界に発信し、成熟した都市東京の姿を全世界に示す絶好の機会となる。わが町としては、オ
リンピックが平和都市の推進のみならず、２１世紀の環境共生都市の発展に大きく貢献するという
観点から、都市と自然が共存共栄する多摩地域での開催を強く願うものである。
　しかし、瑞穂町民は米軍横田基地の航空機騒音に恒常的に悩まされており、オリンピック開催が、
軍民共用化促進につながるようなことは断じて認められない。
　よって、以上を踏まえつつ、わが瑞穂町議会は、２０１６年開催の第３１回オリンピックの東京
招致を強く希求するものである。


